

Postulat

betreffend Ergänzung der Bänke beim Allschwiler Weiher

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu veranlassen, dass auf der Sonnenseite des Allschwiler Weihers zwei weitere Sitzgelegenheiten installiert werden.



Begründung:

Der ganze Allschwiler Weiher gehört zu Allschwil und zwar mit den umliegenden Sitzgelegenheiten, jedoch liegt nur eine einzige Bank auf der Sonnenseite des Weihers – dort, wo die meisten Leute diesen Ort geniessen wollen. Da die Nachfrage sehr gross ist, reicht eine einzige Bank nicht aus. Viele ältere Menschen aus Allschwil und auch viele Familien mit Kindern, die dort ausruhen wollen, haben keine Möglichkeit zu sitzen. Die Anschaffung zweier Bänke ist wirklich günstig und dient einer breiten Bevölkerungsschicht. Das Kosten-Nutzen-Verhältnis stimmt.

4123 Allschwil, 12. Juni 2013



Ruedy Breitenstein



Christoph Benz